

3. Woche der Fastenzeit 2024

Sonntag 3.3. 3. Fastensonntag	8:30 Uhr Rosenkranz 9:00 Maria Merschitzka für + Angehörige; Meindlbergfam. für + Eltern, Schwieger-, Groß und Urgroßeltern; Fam. Engelbert Drack für bds + Eltern 19.30 Uhr Fastensegen
Montag 4.3.	7.30 Uhr Rosenkranz 8.00 Uhr Maria Helmberger für + Schwäger und Schwägerinnen und + Cousins und Cousinen
Dienstag 5.3.	Achtung: 7:30 Uhr Alois Spitzbart zu Ehren der hl. Gottesmutter als Dank und Bitte; anschließend Rosenkranz
Mittwoch 6.3.	19.00 Uhr Kreuzweg, mitgestaltet von der kfb Öringfamilie für + Angehörige
Donnerstag 7.3.	7.30 Uhr Rosenkranz 8.00 Uhr Ungenannt als Dank und Bitte
Freitag 8.3.	19:00 Uhr Rosenkranz 19:30 Uhr Alois Spitzbart für + Johann Spitzbart
Samstag 9.3.	19.00 Uhr Musikergedenkmesse für + Musiker; Fam. Franz Baumgartner für + Vater, Schwieger-, Groß- und Urgroßvater Johann
Sonntag 10.3. 4. Fastensonntag Liebstatt sonntag	9:45 Uhr Rosenkranz 10:15 Goldhaubenfrauen für + Mitglieder und um guten Nachwuchs; Fam. Hertha Gaiswinkler für + Gatten Franz, + Schwägerin Inge und + Eltern und Schwiegereltern Rudolf und Barbara Gaiswinkler; Erna Kaltenböck als Dank für Gesundheit 19.30 Uhr Fastensegen

1. Vergelt's Gott allen, die den Frauenweltgebetstag mitgestaltet haben.
2. Die Wallfahrt der Männerbewegung findet in zwei Wochen, am Samstag, 16. März, nach Golling zur Nikolauskirche statt, anschließend Besichtigung des Hangar 7 (Eintritt frei) neben dem Salzburger Flughafen. Kosten für den Bus: 29 €. Herzliche Einladung dazu an alle Männer. Anmeldungen bitte bei Josef Buchegger, Hannes Reitinger, Leo Hummer, Rudolf Weinzierler, Franz Baumgartner, Johann Pühringer, Siegfried Gasperlmair, Ernst Strasser oder P. Leopold.
3. Am Mittwoch hält der aus Radio und Büchern bekannte Karmeliten-Pater und ausgebildete Karosseriespengler Paul Weingartner einen Impuls im Kaplanstock Viechtwang um 19 Uhr über die „Lebenskraft, die von innen kommt!“ Herzliche Einladung zu diesem wertvollen Vortrag.
4. Zum Liebstattsonntag bieten die Goldhaubenfrauen wieder Liebstattherzen nach der hl. Messe an, eine gute Gelegenheit, ein Herz zu schenken, ohne sein eigenes Herz zu verlieren.